

2024/2232

Beschlussvorlage
öffentlich



Vorstellung Digitale Servicestelle

<i>Organisationseinheit:</i> Verwaltungsmanagement	<i>Beteiligt:</i>
---	-------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Ö / N</i>
Ortsrat Lauterbach (Entscheidung)	Ö

Beschlussentwurf

Der Ortsrat Lauterbach beschließt, die Internetpräsenz „lauterbach.saarland“ als offizielle Präsenz des Stadtteils Lauterbach anzuerkennen.

Sachverhalt

Die „Digitale Servicestelle“ ist ein Projekt des Kulturvereins PLOPP, das mit Mitteln des Regionalbudgets über die LAG Warndt Saargau umgesetzt wurde. Die Servicestelle ersetzt die bisherige Internetpräsenz. Der Vereinsvorsitzende Bernd Engel stellt die Servicestelle vor und „übergibt“ sie als offizielle Präsenz des Stadtteils an den Ortsrat.

Finanzielle Auswirkungen

./.

Anlage/n

Keine